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e-mail: secondacommissione@comune.palermo.it

VERBALE n. 48 del 11.03.2021 Approvato in data .11.03.2021

Ordine del giorno prot. n.15 del 26/02/2021
ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00  Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione

CONSIGLIERI
PRESENTI

Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Argiroffi Giulia P ----- ----- 10.17 --- --- 11.36
Caronia  Marianna A ------ ----- --- --- --- ---
Ferrara Fabrizio P 09.06 09.06 10.17 --- --- 10.54
Gentile Milena P ----- ----- 10.39 --- --- 11.36

Melluso Fausto P ------ ----- 10.17 --- --- 11.36

Russo Girolamo P ---- ----- 10.17 --- --- 11.36

Tantillo Giulio P --- --- 10.20 11.00 11.11 11.20

Il Consigliere Ferrara alle ore 09.06 in prima convocazione constatata la mancanza
del numero legale rinvia la seduta al secondo appello.
Il Presidente Russo alle ore 10.17 in seconda convocazione, in modalità telematica
con la presenza dei Consiglieri Argiroffi, Ferrara e Melluso, constatata la presenza
del numero legale dichiara aperta la seduta.
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà
visionabile al seguente link:
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
Per il contenuto integrale della seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni
dei Sigg. Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, il presente verbale, in assoluta
conformità a quanto prescritto dal vigente Regolamento di C.C., rinvia alla
videoregistrazione della seduta odierna.
Argomenti da trattare

1. “Adozione dello schema di Programma Triennale OO.PP. 2020/22 ed Elenco
Annuale 2020", approvata con deliberazione n.11 in data 22/01/2021 dalla
Giunta Comunale

2. Comunicazioni del Presidente;
3. Approvazione del verbale  della seduta di ieri
4. Approvazione del verbale odierno
5. Varie ed eventuali.
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Il Presidente apre la seduta e ringrazia l’Ing. Intravaia e comunica che l’Assessora
Prestigiacomo non potrà partecipare perché impegnata per una riunione su ponte
Corleone. Invita l’Ing. Intravaia a relazionare sul programma triennale 20/22 ed
essere notiziati sul Programma triennale 21/23 che ad oggi non è ancora pervenuto.
Riferisce la decisione presa dalle forze di minoranza che il programma triennale
deve essere approvato prima del bilancio anche se non più atto propedeutico al
bilancio.
Alle ore 10.20 si attesta la presenza del Consigliere Tantillo
L’Ing. Intravaia riferisce come lavora l’ufficio nell’inserimento delle schede inerenti
le opere. e ricorda di aver inviato due file di riepilogo dell'inserimento annuale delle
opere e sottolinea gli interventi che verranno inseriti nel programma triennale 21/23
e che sono già andati a gara. Prosegue nel riferire quali possibili opere potranno
essere inserite.
Il Presidente chiede notizie sul forno crematorio
L’Ing. Intravaia conferma l’inserimento del nuovo forno crematorio e della
manutenzione dell’esistente ma chiederà maggiori dettagli ai colleghi. Prosegue con
la sua relazione sulle possibili opere che potranno essere inserite rassicurando che
terrà informata  la commissione.
Il Presidente solleva la problematica dei tappi e in particolare quello di via Petrotta
che separa le vie Ximenes e chiede se tali interventi sono stati inseriti nel Programma
Triennale.
Si attesta alle ore 10.39 la presenza della Consigliera Gentile
L’Ing. Intravaia riferisce che interventi per importi sotto 100.000 euro possono essere
fatti dalle maestranze del Coime
La Consigliera Argiroffi ritiene gravissima l’assenza dell’Assessore Prestigiacomo
ritenendo importante ascoltare l’indirizzo politico.
Alle ore 10.54 il Consigliere Ferrara abbandona la seduta
Il Consigliere Tantillo concorda con la Collega Argiroffi ritenendo che non si possa
affrontare l'argomento in assenza della parte politica e del capo Area.
La Consigliera Argiroffi pone delle domande tecniche all’Ing. Intravaia sulle opere
inserite nel programma triennale 20/22 già da parecchi anni e le motivazioni
dell’impedimento a procedere. E fa cenno inoltre al progetto del nuovo forno
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crematorio, alla fognatura del mercato ortofrutticolo, l’asilo nido mimosa, la piscina,
e al tram i cui finanziamenti per quest’ultimo ritiene che non ci siano. Propone che
questo programma triennale vada emendato e non bocciato
Il Consigliere Melluso condivide che prima di affrontare l’atto in altra sede bisogna
necessario un confronto con la parte politica. e ritiene che gli interventi inseriti
debbano essere realizzati.
Il Presidente accoglie la richiesta dei Consiglieri e comunica che riconvocherà nei
giorni a seguire l’Assessora Prestigiacomo e il capo Area.
Il Consigliere Tantillo prima di abbandonare la seduta alle ore 11.00 per spostarsi in
Consiglio Comunale chiede lumi sull’apertura di viale Regione Siciliana all’altezza
del lidl.
L’Ing. Intravaia continua con la sua relazione in merito all'inserimento nell’elenco
annuale di alcune opere.
La Consigliera Argiroffi non condivide che un’opera con progetto preliminare venga
inserito nell’elenco annuale e pone all’Ing. Intravaia delle domande a chiarimento.
Si attesta che alle ore 11.11\entra il Consigliere Tantillo.
L’Ing. Intravaia risponde e chiarisce nel dettaglio in merito alle domande poste
dalla Consigliera Argiroffi. Consiglia, di chiedere informazioni per avere chiarimenti
precisi sulle singole opere  ai singoli Rup.
Alle ore 11.20 il Consigliere Tantillo abbandona la seduta
Esauriti gli argomenti il Presidente ringrazia l’Ing. Intravaia e invita la Segreteria a
dare lettura del verbale odierno n. 48 del 11/03/2021, e porlo in votazione per appello
nominale.
Il presente verbale viene approvato  con parere favorevole all’unanimità dei presenti.
Il Presidente alle ore 11.36 dichiara chiusa la seduta.

La Segretaria
Anna Caronia

Il Presidente
Girolamo Russo
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